

Inhalt	Content
6 Sabine Schaschl Von fotografierten Bauten und vom Bauen mit Fotografien	7 Sabine Schaschl Of building with photographs and photographed buildings
14 Burkhard Meltzer Haus unter Verdacht	15 Burkhard Meltzer House under suspicion
36 Dieter Koeplin Es wäre eine Täuschung	37 Dieter Koeplin That would be deception
44 Gespräch zwischen Philip Ursprung und Renate Buser anlässlich der Ausstellung «slightly urban» im Kunsthaus Baselland am 29. August 2007	45 Conversation between Philip Ursprung and Renate Buser on the occasion of the exhibition 'slightly urban' at Kunsthaus Baselland on 29 August 2007
56 Christine Binswanger Tower Piece	57 Christine Binswanger Tower Piece
64 Insert: Edmond Charrière Promenade architecturale	64 Insert: Edmond Charrière Promenade architecturale
88 Martin Steinmann Cinecittà Zur Installation im Quartier Nord der EPFL Lausanne, 2006	89 Martin Steinmann Cinecittà On the installation at the Quartier Nord of the EPFL Lausanne, 2006
98 Key Portilla-Kawamura Insider Information – Gedanken zur Arbeit von Renate Buser	99 Key Portilla-Kawamura Inside Information—Some notes on the work of Renate Buser
114 Marco Rossi Impressionen	114 Marco Rossi Impressions
128 Ausschnitte aus einem Gespräch vom 2. März 2003 zwischen Philipp Kaiser und Renate Buser anlässlich der Installation «in side» im Kunstmuseum Basel	129 Conversation between Philipp Kaiser and Renate Buser on the occasion of the installation 'in side' at the Kunstmuseum Basel on 2 March 2003 (excerpt)
151 Biografie	151 Biography
156 Verzeichnis der abgebildeten Werke	156 List of illustrated works
159 Dank	159 Acknowledgements
160 Impressum	160 Colophon